

"AIDE AU DEVELOPPEMENT EN AFRIQUE ET À MADAGASCAR"

ADAMA

Président : Pierre Chalvidan

Siège social : Françoise Flot, 49 rue Jeanne d'Arc, 94160 Saint Mandé, 01 43 28 57 46

frflot@wanadoo.fr

<http://association-adama.net>

La lettre d'ADAMA. N°71

Mars 2021

Chères amies, chers amis

La première chose que nous voulons faire est de vous remercier à nouveau pour la constance et la solidité de vos contributions. En raison des circonstances, elles sont un encouragement particulièrement précieux pour nous et pour les projets que nous soutenons. A charge d'être encore plus rigoureux, désormais, sur leur bon usage.

En recevant vos reçus fiscaux pour 2020 vous avez pu constater que nous les avons modifiés afin qu'ils soient en pleine conformité avec les normes en cours. Le contrôle sur les associations est entrain de fortement se resserrer et nous devons être prêts à justifier précisément la maîtrise des fonds que vous-même et l'État, par le biais des dégrèvements, mettez à notre disposition. Ce qui, toujours en raison des circonstances, ne va pas sans mal...

Comme nous vous l'avions dit précédemment, la situation au Mali est de plus en plus confuse et nous interdit, à ce jour, une bonne visibilité de notre intervention. C'est pourquoi nous avons pris la décision- douloureuse- de suspendre notre soutien aux écoles jusqu'à nouvel ordre. Il ne reprendra pas avant que nous ayons obtenu les clarifications indispensables. Avec Françoise et Patrice, nous y travaillons.

Inquiétudes aussi côté malgache. L'équipe d'Aïna semble avoir la situation en main et le Centre poursuit sa mission médico-sociale rendue encore plus vitale par la dégradation sociale et économique que Madagascar connaît bien plus que nos pays.

La situation est plus fragile pour le projet Asa avec des renouvellements et des réorientations inévitables à opérer compte tenu, entre autres, des nouvelles contraintes financières et de l'incertitude des lendemains. L'équipe d'Asa en est consciente et Asa/ France s'efforce de l'accompagner au plus près dans le cadre du partenariat fidèle et exigeant qui a depuis toujours été sa ligne de conduite.

Si tout va bien, ou mieux...nous espérons pouvoir vous entretenir de tout cela "en présentiel" à l'occasion d'une assemblée générale (mai , juin..?), mais ,là encore, nous sommes dans l'incertitude.

En attendant, nous lançons, malgré tout, notre campagne 2021 car ,au delà des difficultés de gestion d'un temps de crise, il y a des priorités humaines à assumer, celles des centaines de femmes, d'hommes et d'enfants qu'à notre mesure, nous avons aidés à sortir de la précarité et que nous ne pouvons pas abandonner.

En espérant vous retrouver en bonne forme le plus rapidement possible !

Bien cordialement

Pierre Chalvidan et les membres du Bureau : André Julian, Françoise Flot, Patrice Guerrini, Claudette Cochet, Colette Crombé, Chantal Couzineau, Xavier Petit, Philippe Limondin.

